

• *Defensora de los habitantes recibió quejas*

UNDECA DENUNCIA ANOMALÍAS EN CCSS

ROBERTO PORTUGUEZ
rportuguez@prensalibre.co.cr
Foto: Isaac Villalta

La Unión Nacional de Empleados de la Caja (Undeca) presentó una denuncia ante la Defensoría de los Habitantes contra los directores médicos de la Caja Costarricense del Seguro Social (CCSS) y la Presidenta Ejecutiva de la Institución, Ileana Balmaceda, por un supuesto deterioro del servicio en salud.

En una reunión con la defensora de los habitantes, Ofelia Taitelbaum, los sindicalistas solicitaron a la Defensoría que se investigue al Gobierno por “la grave situación” que están provocando los acuerdos de la Junta Directiva de la Caja, que restringen el presupuesto del 2012 y afectarán directamente los servicios de salud.

“Esta situación ya está afectando la prestación de los servicios directamente

a la gran mayoría de la población, en particular, a quienes no tenemos los recursos para pagar hospitales y servicios de medicina privada”, comentó la secretaria general de Undeca, Martha Rodríguez.

“De la misma manera están siendo afectados todos los centros del país, lo que deviene en que las clínicas laborarán solo el horario diurno, causando un gran impacto en usuarios que tienen que recorrer grandes distancias para ser atendidos en Hospitales, violentando los derechos de los usuarios.”, agregó Luis Chavarría, secretario general de Undeca.

“Según los sindicalistas estas acciones en apariencia “significará el retraso de la entrega de medicamentos, exámenes de laboratorio y otros, incremento de las listas de espera y las filas, problemas en la compra de medicamentos y de equipos, nulo crecimiento de la infraestructura y el colapso de los servicios de emergencias, entre muchos otros”.



Los sindicalistas se reunieron durante más de tres horas con los representantes de la Defensoría de los Habitantes.